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8o Reunião de diretoria da gestão: “Uma Adunicamp para a Unicamp” (01/07/2010 a

30/05/2012)

Dia 21 de setembro de 2010 (terça-feira), às 10:00 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

Aprovação da pauta e aprovação da ata da reunião anterior.

1. Informes:

1.1. Reunião PRDU — 15/09/2010, 10 horas;

1.2. Evento musical — Quarteto Original — 15/09/2010, 20 horas;

1.3. Reunião do Fórum das Seis — 16/09/2010, 09 horas, Adunesp;

1.4. Comissão de Comunicação;

1.5.Comissão SPPREV;

1.6. Comissão de Espaço Físico e Patrimônio;

1.7.Conselho de Representantes;

1.8. Comissão de Saúde;

1.9.Comissão de Convênios;

1.10. Bancos: investimento, taxa de investimento, manutenção;

1.

2. Definição:

2.1. Gastos mediante pré-aprovação;

2.2. Pizzada de confraternização — 25/09/2010, 19 horas;

2.3. Questões organizacionais da diretoria/cumprimento do programa;

3. Solicitações:

3.1. Aguardando regulamentação pelo CR;

4. Discussão:

4.1.Convênio Unimed/Uniodonto;

4.2. Debate sobre Saúde do Trabalhador;

4.3. Plano dos celulares Vivo;

4.4. Manutenção da sede/esgoto/árvore;

4.5. Pauta da assembléia a ser marcada entre os dias 20 e 28/09/2010;

4.6.
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Ata da oitava reunião de diretoria da gestão “Uma Adunicamp para a Unicamp”

(01/07/2010 a 30/05/2012), realizada no dia vinte e um de setembro de dois mil e

dez, terça-feira, às dez horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de

reuniões, com a presença de Mauro Antônio Pires Dias da Silva (presidente), Edson

Françozo (segundo vice-presidente), Maria Cristina Bahia Wutke (primeira

secretária), Nilo Sergio Sabbiao Rodrigues (primeiro tesoureiro), Paulo Cesar

Centoducatte (segundo tesoureiro), Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa) e

Valério José Arantes (diretor cultural). Ausências justificadas de Hélio Lemos Solha

(primeiro vice-presidente), Ângela Fátima Soligo (segunda secretária) e Maria

Cecília Cardoso Benatti (diretora administrativa). Pauta: 1. Informes: 1.1. Reunião

PRDU — 15/09/2010, 10 horas: o Prof. Mauro relatou a reunião, que discutiu a

indicação de nomes para a comissão que tratará de assuntos de aposentadoria e a

informação sobre o encaminhamento ao STF do mandado de injunção que trata das

aposentadorias especiais; 1.2. Evento musical — Quarteto Original — 15/09/2010,

20 horas: foi feito um relato pelo Prof. Mauro e avaliado pelos presentes, como

positivo; 1.3. Reunião do Fórum das Seis — 16/09/2010, 09 horas, Adunesp: o

Prof. Paulo informou que foi dada continuidade as discussões da reunião passada.

Informou sobre o indicativo de realização de assembléias das entidades até o dia

28/09/2010; 1.4. Comissão de Comunicação; 1.5. Comissão SPPREV,; 1.6.

Comissão de Espaço Físico e Patrimônio; 1.7. Conselho de Representantes;

1.8. Comissão de Saúde; 1.9. Comissão de Convênios; 1.10. Bancos:

investimento, taxa de investimento, manutenção: considerando a necessidade

de discussão de pontos prioritários, os informes foram transferidos para a próxima

reunião; 2. Definição: 2.1. Gastos mediante pré-aprovação; 2.2. Pizzada de

confraternização - 25/09/2010, 19 horas; 2.3. Questões organizacionais da

diretoria/cumprimento do programa; 3. Solicitações: 3.1. Aguardando

regulamentação pelo CR: os assuntos do item 2 serão discutidos na próxima

reunião; 4. Discussão: 4.1. Convênio Unimed/Uniodonto/CDA: o Prof. Valério

propõe a realização de mutirões de saúde e saúde bucal financiados pelas

empresas com quem a Adunicamp mantém convênio. Foi decidido que o Prof.

Mauro fará contato para verificar a viabilidade da proposta; 4.2. Debate sobre

Saúde do Trabalhador: o Prof. Valério informou que está fazendo os contatos com

os convidados; 4.3. Plano dos celulares Vivo: o Prof. Nilo informou que recebeu a

representante da empresa para esclarecer o contrato e que a conclusão é que o





plano não atende às necessidades de uso da Adunicamp, pois paga-se por serviços

que não são utilizados. Informou sobre a imediata redução de aproximadamente

10% no total da conta. Após discussão entre os presentes foi definido que será

mantido o contrato até seu encerramento, que será em aproximadamente um ano,

quando será feita nova pesquisa de mercado para verificar o que há disponível e

que serão feitos testes para verificar o custo das operadoras de longa distância para

verificar a que oferece o melhor preço; 4.4. Manutenção da sede/esgotolárvore: o

Prof. Nilo propôs a construção de muro de contenção para as raízes da árvore

plantada na entrada da sede, evitando que avancem em direção aos canos de

esgoto. Aprovado. O Prof. Mauro propõe conversar com o Sr. Agostinho para

informar que a contratação será feita por empreitada e buscar uma redução no custo

do trabalho. O Prof. Nilo apresentou proposta para a contratação de profissional que

deverá modernizar o sistema de controle de recebimento da Adunicamp, criando um

banco de dados. Propôs também que fosse melhorada a base de dados dos

associados, incluindo as listas de e-mail para divulgação, com o objetivo de facilitar

a elaboração de relatórios. Aprovado por unanimidade; 4.5. Pauta da assembléia a

ser marcada entre os dias 20 e 28/09/2010: o Prof. Paulo lembra que foi aprovado

em assembléia que após a campanha salarial de 2010 seria discutida a pertinência

da elaboração e encaminhamento de pauta específica dos docentes da Unicamp.

Propões que a pauta da assembléia seja: informes sobre aposentadoria e o

encaminhamento do mandado de injunção, encaminhamento dos pontos de pauta

para o Fórum das Seis referentes ao segundo semestre e discussão sobre a

elaboração ou não de pauta específica. O Prof. Adolpho propõe que as

reinvidicações sejam feitas como extensão do já concedido pela USP e não como

pauta específica. Após discussão, foi aprovada a proposta. Foi decidido ainda que a

discussão das reinvidicações será levada ao CR e que deve ser divulgada em

boletim como a busca por direitos iguais das estaduais paulistas, junto com informes

sobre aposentadoria entre outras diferenças; 4.6. Restaurante da Adunicamp: o

Prof. Nilo apresentou proposta de criação de uma comissão para tratar da relação

da Adunicamp com a concessionária do restaurante, com o objetivo de verificar ao

contrato está sendo cumprido. Foi aprovada a criação da comissão com os Profs.

Nilo, Paulo e Cristina; 4.7. Dúvida apresentada pela assessoria jurídica: o Prof.

Mauro informou que recebeu consulta da assessoria jurídica sobre uma questão

apresentada por uma associada. A interessada participou de concurso para





Professor Titular junto com dois outros docentes da Unicamp. Como só existiam

duas vagas, não foi classificada. Solicitou à assessoria jurídica elaboração de ação

para anulação do concurso. Os advogados argumentam que esta ação pode

prejudicar outros associados e que, por questão ética, caso procurem a Adunicamp,

não seria possível defende-los. Após discussão entre os presente e ouvido o

advogado Nilo, foi decidido que a associada deve ser representada pela assessoria

jurídica da Adunicamp; 4.8. Moção de apoio a Apropuc: o Prof. Mauro leu a

solicitação de apoio que se refere à posição da mantenedora da PUC/SP de não

negociar com os docentes. Após discussão, foi aprovado o envio. da moção nos

termos solicitados. Assinatura dos diretores presentes:




